

„Smartphones und Tablets gleichzeitig für Privates und Geschäftliches“

Die Sirrix AG, welche beim diesjährigen INNOVATIONSPREIS-IT als Sieger der Kategorie „IT-Security“ hervorging, wurde für ihr herausragendes Produkt „BizzTrust“ ausgezeichnet. Das Unternehmen, das seine Kernkompetenzen im Bereich kryptographischer Verfahren hat, verbindet hochinnovative Technologien mit etablierten Standards und Systemen.

Was ist das Innovative an BizzTrust?

Durch die konsequente Trennung in einen *Business* und einen *Personal* Bereich ist es mit BizzTrust möglich EIN Smartphone als sicheres Geschäftshandy sowie als privates Mobiltelefon zu nutzen. Dadurch wird ein sicherer Zugriff auf Unternehmensressourcen, wie E-Mail, Kontakte oder Intranet, gewährleistet, da die Trennung, im Gegensatz zu anderen Lösungen, direkt über das sichere Betriebssystem erfolgt. Das bietet höhere Flexibilität und gewährleistet eine wesentlich höhere Sicherheit.

Welche Vorteile bietet die Lösung mittelständischen Unternehmen?

BizzTrust vereint höchsten Sicherheitsstandard für sensible Unternehmensdaten im Bereich der Mobile Security mit hoher Praktikabilität in der Praxis. Es wird eine sichere Kommunikation bei empfindlichen Unternehmensdaten gewährleistet, während gleichzeitig die Freiheit der Nutzung des privaten Smartphones besteht. Über den TrustedObjectsManager (TOM) lassen sich die Geräte einfach und bequem von einer Stelle verwalten und mühelos updaten. Somit können Unternehmen den gestiegenen Sicherheitsrisiken entgegenwirken, ohne spürbare Restriktionen ihrer Arbeitsabläufe.

Was kann die Lösung leisten?

Die innovative Sicherheitslösung basiert auf der konsequenten Nutzung eines erweiterten Sicherheitskerns um geschäftliche und private Daten/Dienste auf Android-Smartphones bzw. Tablets zu trennen. Gleichzeitig schützt BizzTrust vor Angriffen auf die Firmeninfrastruktur und ermöglicht eine abhörsichere Kommunikation für Daten sowie Telefonie.

Im Gegensatz zu bisherigen Lösungen schützt BizzTrust so auch proaktiv gegen intelligente Malware, Zero-day Exploits und böswillige Apps. Was dem Benutzer erlaubt private Apps bedenkenlos auf dem gleichen Gerät zu nutzen.

Wie wichtig ist die Teilnahme an Wettbewerben wie dem INNOVATIONSPREIS-IT für den Mittelstand? Welche Rolle spielt dabei das Thema „Innovation“?

Wettbewerbe wie der INNOVATIONSPREIS-IT geben kleinen und mittelständischen Unternehmen den von Ihnen entwickelten Produkten eine wichtige Plattform. Der Preis ist über die Grenzen hinweg bekannt, verschafft Anerkennung und ist der perfekte Anlass für positive Kommunikation- und Marketingaktivitäten. Gerade für den Mittelstand ist es wichtig über innovative Produkte hervorstechen und den Markt in Bewegung zu halten.

Was bedeutet der Preis für das Unternehmen und wie wird die erfolgreiche Teilnahme eingesetzt?

Neben Stolz, bestätigt die Auszeichnung den innovativen Charakter der Lösung, da er ein Gütesiegel für die Qualität und Sicherheit des Produkts ist. Der Preis wird auf der Homepage, in Social Media Kanälen und der Presse beworben.